
No

設問１

イベントを知った

きっかけ

設問２

全体集会への参加

回数

設問３（１）

辻堂まちづくり会議について

設問３（２）

「第１部 辻堂まちづくり会議の活動紹介」

設問３（３）

「第２部 いざ災害！！の話し合いについて」

設問４

「辻堂」について日頃から感じること
備考

1 回覧板 ３回目

地域の活動の中心となっていることに期待して

おります。今後は辻堂地区の核として活動して

ください。

各部会とも丁寧な説明ありがとうございまし

た。

2 地域団体の会議 初めて ご苦労さまでした。 時間の関係で１部の話しでした。 日常のふれあいが大事 良い地域と思います！

3 地域団体の会議 初めて
今回初めて参加しましたが、この様なイベント

があるとは知りませんでした。
役員の方大変ですね。ごくろうさまです。 色々出ましたがむずかしいです。

自治会役員と会員のコミュニケーションは？う

まくいくのは？

4 地域団体の会議 初めて
初めての参加ですので、活動の様子がよくわか

り良かったです。
３（１）に同じ

グループ発表を聞いてまだまだ話し合い考えていく

ことが必要と思いました。

自分は地元育ちですが、ここ数年若い世代の人

がたくさん移住されてずいぶん様変わりしまし

た。自分の親の世代は、多少の違和感を感じて

いるようです。老若新旧のコミュニケーション

をもっと図り、災害対策を考えていけたらよい

と思っています。

5 回覧板 初めて 食料、トイレ、水の問題

6 その他 ２回目 とても積極的に活動をしていると思う。 わかりやすかった 不安に思っている人が多いことを再認識した 住みやすい街

7 回覧板 初めて

8 回覧板 初めて

消防署の避難階段の下広場にウマが置いてあっ

たり車が駐車したりしているのを見かけます

が、津波の際などに妨げになるのでは？注意し

てください。

9 地域団体の会議 初めて 活動の詳細を知ることができた ３（１）に同じ

避難訓練を実施しているが、ポイントを絞っていな

いことがわかり、今後の課題と思った。話し合いの

時間が短く重要な話（意見交換）ができなかった。

10 回覧板 初めて もっと若い人の出席があればよいと思う この会議に出席し、初めて活動を知りました。
いろいろな意見が出て、考えさせられることが多

かった。
一生住み続けたい。

11 回覧板 初めて
初めて参加しましたが、みなさんの活発な意見

交換ができて有意義に過ごせました。
いろいろな活動をしていることに驚きました。

近所で顔見知りの関係を作ることが大事だと思いま

した。

12 クチコミ 初めて
色々なことをしているのを知りました。とても

良かったです。
取り組みがよいと思います。

南口と北口のアクセス（自転車で）をもっと良

くしてほしい

13 地域団体の会議 初めて 地域グループでの話し合いが良い
浜見山の信号を歩車分けるようにした方が良

い。

14 地域団体の会議 初めて 継続してお願いします。 良かった

15 回覧板 初めて
とても大事な活動（必要）をされているなと思

いました。
色々と活動されていることに感謝です。 有意義でした。津波より火災が怖いと思いました。

住んでいる人が以前より多くなっている。空き

地が少なくなっている。（火災の時に怖い）

16 回覧板 未回答 わかりやすかったです 皆さんの意見が聞け、話し合えてよかったです。

これからも辻堂の生活が安心して暮らせるとい

いと思います。今日はありがとうございまし

た。

17 回覧板 初めて
活動内容を知ることができてよかったです。さ

らに広報を拡大していくとよいと思います。

皆さんが不安に思っていることを知り、災害への考

え方を見直すことができました。

18 地域団体の会議 初めて 周知のための広報に力を入れてほしい
様々な活動を通じて住民の安心安全な生活を維

持してほしい
避難は住む場所によってさまざま 道路を何とかしてほしい。せまい、でこぼこ

19 地域団体の会議 ２回目 良かった 良かった 良かった。時間が足りなかった

20 地域団体の会議 ２回目 地域の特性を知る良い場 活動が分かった 時間がタイトでした。 良いところが多い

21 地域団体の会議 初めて どんな活動をやっているのか分かりました。 多くの活動をしているのを知りました。
大変参考になりました。自分の自治会でも話し合い

たいと思いました。

22 地域団体の会議 ３回目

各部会の発表の他に今までの災害の記事があり

わかりやすかった。グループが地区毎になって

いたのがわかりやすかった。

以前と変わらずでしたね 地域ごとにグループが分かれていたのがよかった
避難タワーを海浜公園にも一体ほしいと思うが

どうでしょうか。

23 回覧板 初めて 活動の内容がよくわりりました

とても意味のある話し合いの場でした。顔の見える

関係の大切さはわかっていますが、配慮や声掛けの

大切さがわかりました。

もっと色々な人と話したいと思いました。

24 クチコミ 初めて 簡潔に！ 定期的に実施するのがよいかと

正しい情報を早く正確に収集できる仕組みを市

単位にて共有できる手段があると良い。藤沢市

ＨＰ、ＬＩＮＥなど

25 地域団体の会議 ２回目 ガンバッテください ３部会+広報委員会の皆様ご苦労様です。
皆、意見を出されていた。日頃からのご近所付き合

いが大事だネ。
駅周辺が風が強く歩きづらい

26 回覧板 初めて

日頃のまちの中での問題点など、みんなで話し

合うことができ、またこういう活動を知りとて

も良かったと思いました。

活動内容を知ることができました。

いろんな地区の方たちと顔を合わせ、お互いに災害

対策について確認できたと思います。まだまだ問題

がたくさんあり、繰り返し行う事が大切だと感じま

した。

皆さん活気があり、今後も積極的に参加できた

らと思います。

27 地域団体の会議 初めて

大変重要な会議だと思います。継続が重要と思

いますので、引き続きよろしくお願いします。

できれば目的を定めた活動をしていただけると

良いかと思います。

大変簡潔にまとめられていて良かったです。
ちょっと時間が足りなかったです。議論が活発だっ

ただけに残念でした。

とても住みやすくてよいところだと思います。

欲を言えば狭あい道路をなんとかしてほしいで

す。

28 地域団体の会議 初めて

辻堂のまちづくりのためにいろい考えて企画活

動をされていることがよく分かりました。これ

からも市とも協力して活動してほしい（私たち

も協力できるため）

活動の様子がわかりやすかった。

29 クチコミ ２回目
湘南なぎさ荘がなくなるとのことで（活動場所

に）困っている。どうにかしてください。
よかったです。

近所の人と逃げるといっても、逃げる場所がない。

ペットの取り扱いに困る。

駅前の構想マンションの工事で道路が狭くなり

ました。自転車がすれ違えないくらい狭い。高

層マンションの下の道路はビル風がひどく通れ

ないくらいだ（帽子が飛んで行ってなくなっ

た）。ますます通れなくなるので困っている。

30 facebook 初めて

皆様が熱く、心を込めて取り組んでいることを

知りました。辻堂のためにありがたいことだと

思いました

資料もしっかりあり、わかりやすかったです。

いろいろな人に活動をもっと知ってもらう方法

は、ないかと感じました。（もっとみんなに

知っていただいたほうがいいと思った。）

辻堂の地域の特性を活かし、熱心な話し合いができ

た。

挨拶のしあえる街、顔が見えている関係づくり

のある街として、もっと盛り上がっていけたら

素晴らしいと感じた。

31 回覧板 初めて
知らないところで、いろいろな部会で、活動を

されていることを知り、頼もしく思えた。

町内会の役割、共助、他の町内会の活動が知れてと

ても役立ちました。

辻堂はとても明るい街だと思い、住みやすいと

思う。

32 回覧板 初めて
多くの方が地域の方のために働いてくださって

いてありがたい。
よく理解できた。 参加者から多く意見が出て、楽しかった。 防災への関心が低いと感じる。

33 回覧板 初めて

初めて参加しましたが、このような会議がある

のを知らなかったのでありがたいと思いまし

た。

いろいろな活動をされているのを知りました。
とても参考になりました。

知らないことも教えていただきよかったです。

とても住みやすい街だと思います。

知らないことも多いので、これからは知識を増

やしたいと思います。

34 クチコミ ２回目
活動内容がよくわかり、辻堂住民のために活動

していることに敬意を表します

いろいろな部会で活動して、その情報を私たち

も把握することが必要です。

率直な意見が出て、不安はライフラインであること

が話された

住みやすい街づくり、住民同士が声かけあう街

に災害が起きた時に一助になると思います。

35 クチコミ 初めて
いろいろな活動をされているようです。

感謝します。ただ、広報が足りないのでは？
簡潔でよかった。

皆さんいろいろ考えておいでで大いに参考になりま

した。

新しく入られた住人と古い住人との交流がな

く、隣近所が遠くなったよう、新しい人々も町

内会へ入るなり、交流を深めてほしい。

36 地域団体の会議 初めて

第一部欠席のため、資料のみでの理解だが、ま

さに「まち」づくり全体について議論、活動し

ていることが理解できた。

欠席
グループでの意見交換・議論が当自治会での防災活

動を検討する参考になった。
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37 クチコミ ２回目 部会ごとにそれぞれ工夫が見られる。

様々な問題意識を参加者皆さんがお持ちで驚いてい

ます。地域の中に地震注意を多く貼り、建物ごとの

避難について、管理組合の対応が気にかかる。

38 回覧板 初めて 名前は知ってました 具体的に活動内容を知れてよかったです
地区別に分かれての話し合いはとても有意義でし

た。

39 クチコミ ３回目 あまり目新しい発表は少ない 時間が少ない 住みよい街だと思ってます

40 回覧板 初めて 頑張ってください 良かった
避難ルートとご近所の常日頃よりのお付き合いが大

事ということを言われた人が多かった。

人々に多く周知していくことが大切。どういう

方法でしていくか。

41 地域団体の会議 ２回目
KJ法としてのディスカッションの時間がもう少し

欲しかった。少なくとも2時間以上。

42 その他 初めて
色々辻堂のまちを良くするための活動をされて

いることがわかり、とても有意義でした。
良かったです。知らなかったことが多い。 いざとなってみないとわからない点が多い

人と人とのつながりが大切になることをもっと

みんなが分かり合えるようになるとよいと思う

43 地域団体の会議 初めて
初参加させていただき、優秀な方と出会い、辻

堂の良さを再認識いたしました。
参考になりました 活発な意見交換ができ、時間不足でした。 辻堂の良さを日々感じています

回覧板 16 初めて 31

駅前掲示板 0 ２回目 8

藤沢市ＨＰ 0 ３回目 3

地域団体の会議 17 未回答 1

Facebook 1 合計 43

辻堂公民館まつり 0

クチコミ 7

その他 2

未回答 0

合計 43
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